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CÂMARA MUNICIPAL DE MoGEIRo

CASA SEVERINO DA SITVA LIRA

. Requeiro a Mesa na forma regimental, após ouvido o plenário queseja enviado oficio ao Exmo. Sr. antonio' José Ferreira, prefe'ito
constitucional, solicitando oestudo da possibilidade da construfâo d;;;
quadra poliesportiva com cobertura no Sítio cumatí. Atendendo assim os
anseios dos jovens daquela comunidade.
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Sala das Sessões da Ciâmara Municipal de Mogeiro, em 14 de abril de
2021.
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Edmo de Souza Santos

Vereador
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